

## Más de 10 mil test rápidos de VIH se han realizado el primer semestre

La estrategia busca incrementar la importancia de la prevención y detección precoz. El examen demora menos de 20 minutos y es gratuito.

Entre enero y julio de este año se han implementado 10 mil 716 test rápidos de VIH en la Región del Biobío. Lo anterior con el objetivo de incrementar la importancia de la prevención, detección precoz y acceso a tratamiento antirretroviral.

El seremi de Salud, Eduardo Barra, señaló que "la implementación de la cobertura de exámenes de VIH, tiene como objetivo disminuir la transmisión del virus e infecciones de transmisión se-

xual, a través de estrategias de testeo, prevención y promoción del sexo seguro en adolescentes y jóvenes, fomentando el uso de preservativos, para facilitar el acceso a un diagnóstico precoz".

El test consiste en una muestra de sangre que se extrae de la yema del dedo usando una lanceta o aguja estéril, arrojando el resultado en un plazo inferior a 20 minutos. Además, es una estrategia preventiva gratuita para todas las personas, independiente de su se-

guro de salud.

Durante el primer semestre de 2024, según los Centros de Atención a Personas Viviendo con VIH, en la Región del Biobío existen 3.115 personas bajo tratamiento de terapia antirretroviral (2.676 hombres y 439 mujeres), 1.702 de ellas bajo jurisdicción del Servicio Salud Concepción, 758 en Talcahuano, 497 en Biobío y 158 en Arauco.

La autoridad regional aseveró que "es importante destacar, que

un 99,5% de las personas con VIH/SIDA se encuentran bajo control activo en la red pública de salud, recibiendo terapia antirretroviral de manera gratuita".

El 0,5% restante corresponden a 14 personas, que no se han adherido a tratamiento, debido a que corresponde una decisión de carácter individual.

Como desafíos se han establecido el potenciar el involucramiento intersectorial y fortalecer la no discriminación, entre otras.



El test se realiza tomando una pequeña muestra de sangre del dedo.